

Communiqué de presse

Le 7 juin 2023



La lutte contre l'antisémitisme : une priorité alto-séquanaise

Les agressions contre des synagogues jalonnent tristement l'histoire de l'antisémitisme. Les Hauts-de-Seine ne sont pas épargnés.

Le 4 juin au soir, des tags ont été commis contre la synagogue d'Issy-les-Moulineaux, et le mot « juif » inscrit sur les murs à plusieurs reprises dans une rue adjacente. Ces dernières années, des croix gammées ont également été gravées sur des affiches électorales à Vanves ou à Issy, et des croix celtiques apposées sur le local de la section de Malakoff.

Hier encore, le 6 juin, comme l'a dénoncé le sénateur PS Hussein Bourgi, plusieurs sénateurs ont reçu des tracts mêlant propos antisémites, homophobes et racistes, mis en page sur fond de croix gammées.

Ces actes sont inadmissibles en République

La Constitution française affirme dans son article premier : « La France est une République indivisible, laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité devant la loi de tous les citoyens sans distinction d'origine, de race ou de religion. Elle respecte toutes les croyances ».

Les actes antisémites ne sont pas anodins. Ils nous rappellent les heures les plus sombres de notre histoire. Aujourd'hui, comme demain, nous devons poursuivre le devoir de mémoire et notre vigilance. L'antisémitisme est toujours vivant. Les méthodes restent les mêmes, les auteurs également. Toutes ces attaques viennent défier la République pour mieux la fragiliser. La haine de l'autre pour ce qu'il est, n'a toujours pas disparu.

Dès lors, nous, socialistes, nous devons poursuivre ce combat sans relâche contre les forces les plus obscures qui refont surface. Elles n'avaient pas disparu. Elles resurgissent, attisées par la colère, et ne se cachent plus. Il est urgent de faire front.

Nous l'affirmons : « *Plus jamais ça !* ». L'antisémitisme, comme le racisme et l'homophobie, sont les poisons de notre démocratie républicaine. Nous continuerons de combattre celles et ceux qui les promeuvent et de soutenir tous ceux qui en sont victimes.

La Fédération du Parti socialiste des Hauts-de-Seine apporte tout son soutien aux fidèles de la synagogue isséenne, au Rabbine Albert Nakkache, ainsi qu'à tout le personnel de ce lieu de culte, et se tient à leur disposition dans ce moment difficile.

Cécile Soubelet, secrétaire de section d'Issy-les-Moulineaux

Brice Gaillard, premier secrétaire fédéral

La Fédération du Parti socialiste des Hauts-de-Seine



partisocialiste92.fr

Contact :
communication@partisocialiste92.fr

7 juin 2023